

午後4時 信号のない交差点 乗用車と路線バスが出合い頭に衝突

2015年10月1日

1日午後4時半ごろ、栃木県の信号のない交差点で、介護士女性(24)の乗用車と路線バスが出合い頭に衝突した。けが人はいない。

午後6時 信号のない交差点 右折の自転車が、直進車と衝突 10歳ぐらいの自転車の男児が重傷

2015年10月01日

29日午後6時15分ごろ、千葉県の信号のない交差点で10歳ぐらいの男児の自転車がワゴン車にはねられた。男児は頭などを強く打ち重傷。警察はワゴン車の男性(36)から任意で事情を聴くなど詳しい状況を調べている。自転車が右折しようとして対向のワゴン車とぶつかったという。

- ◆路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◆
◆渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない◆

“重大事故”が多発する「薄暮れ時」に要注意
ドライバーは歩行者などの存在に「気づきづらく」なってしまう

ドライバーは、“こまめに休憩！” “重大事故”が発生してからでは、“遅い”

2時間ごとに、15分休憩！

トラック事故の特徴 “追突事故”が多い
車間距離……「目測」の落とし穴と、正しい「車間距離」の測定

- “うっかり・ほんやり”による交通事故を防止しましょう
- “スピードダウン”で安全運転

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

交差点、右折時、自転車の女性をひき逃げ、逮捕

2015.9.28

自転車で道路を横断中の女性をひき逃げしたとして、大阪府警は26日、道交法違反(ひき逃げ)と自動車運転処罰法違反(過失致傷)の容疑で、会社員の男性容疑者(47)を逮捕した。容疑を認めているという。25日午前8時半ごろ、交差点を自動車運転して右折する際、自転車で道路を渡っていたパートの女性(54)に接触し、頭部打撲などのけがを負わせて逃げたとしている。警察によると、容疑者は26日昼ごろ、同署に「事故を起こしたみたいだ」と電話していた。目撃証言や防犯カメラなどですでに容疑者を特定していたことから、出頭を促し逮捕したという。

分岐のクッションドラムに車衝突し、男性重体

2015年10月02日

1日午前7時15分ごろ、千葉県で、タクシー運転手の男性(62)のワゴン車が、分岐にあるプラスチック製のクッションドラムに衝突した。男性は頭を強く打ち意識不明の重体。

緩やかなカーブ バスがトラックと正面衝突 2人けが

2015年10月01日

1日正午ごろ、佐賀県で、回送中のバスと中型トラックが正面衝突。バスの運転手の30代男性とトラックの50代男性がけがを負い、それぞれ病院に搬送された。2人とも意識はあるという。警察によると、現場は片側1車線の緩やかなカーブ。

カーブ 対向車線にはみ出し、対向車2台と衝突、2人死傷

2015年09月28日

27日午後2時半ごろ、山形県で無職の女性(66)の乗用車が、対向車2台と衝突、女性の車の助手席に乗っていた母(89)が臓器損傷による腹腔内出血で死亡し、女性もは腹腔内出血と脊髄損傷の大けが。警察によると、女性が緩い左カーブを走行中、対向車線にはみ出し、公務員の男性(59)の乗用車とぶつかった後、後続の会社員の女性(32)のワゴン車と正面衝突した。